

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

in wenigen Wochen stehen neben der Europawahl bei uns in Rheinland-Pfalz auch die Kommunalwahlen an. Dabei haben Sie die Möglichkeit, nicht nur bei der Besetzung des Bezirkstags und des Kreistags mitzuentcheiden, sondern auch die Mitglieder des Gemeinderats unserer Heimatgemeinde zu wählen. Bei dieser Gemeinderatswahl werben Kandidatinnen und Kandidaten um Ihre Stimmen, die mit Ihnen in Bobenheim-Roxheim wohnen und die sich für unseren Ort einsetzen wollen. Neben einer Bürgermeisterwahl ist sie die direkteste Wahl, die es in Deutschland gibt. Ich möchte sie einladen und auffordern: **Machen Sie von ihrem Wahlrecht Gebrauch.** Überall demonstrieren die Menschen für mehr Demokratie, mehr Menschlichkeit, mehr Miteinander – wo könnte man dies besser zum Ausdruck bringen als bei den Wahlen, bei denen es um den eigenen Ort geht.

Wahlvorschlag 2 Christlich Demokratische Union Deutschlands	CDU	
1. Zwilling, Georg		
2. Reber, Christian		
3. Schmid, Emily		
4. Zauchner, Martin		
5. Wolfmüller, Jan		
6. Bender, Matthias		
7. Loboeki, Sylvia		
8. Rieger, Dominik		
9. Graber, Klaus		
10. Walter, Tobias		
11. Regenauer-Steiner, Rita		
12. Freer, Franz		
13. Remmele, Michael		
14. von Heyl, Ludwig		
15. Erban, Tamino		
16. Jung, Gerhard Karl		
17. Renter, Andreas		
18. Kissel, Ulli		
19. Hack, Volker		
20. Krackl, Daniela		
21. Gärtner, Michaela		
22. Rehwald, Ingolf		
23. Graber-Jauch, Andrea		
24. Voll, Michael		
25. Wagner, Rainer		
26. Lewin, Stephan		
27. Erban, Marco		
28. Polasinski, Bernd		

Gemeinderatsmitglieder können vielleicht keine umwälzenden Dinge bewirken, aber sie haben die Möglichkeit viele Dinge im Kleinen zu schaffen, die das Leben für uns alle lebenswerter und schöner machen können. Dafür stellen sich für die **CDU** engagierte, zu ehrenamtlicher Arbeit bereit Mitbürgerinnen und Mitbürger aus unserer Gemeinde zur Wahl. Wir möchten unseren Ort voranbringen! Daher bitte ich Sie: Gehen Sie zur Wahl, zeigen Sie, dass Demokratie schon hier gelebt wird, und geben Sie der **CDU** Ihre Stimme. **Stellen Sie die Weichen für ein besseres und schöneres Bobenheim-Roxheim, in dem wir alle gerne leben.**

Herzlichst Ihr **GEORG ZWILLING**,  
Vorsitzender der **CDU** Bobenheim-Roxheim

**Sie wollen keine Stimme verschenken?**

Dann kreuzen Sie zuerst oben in der Kopfzeile die **CDU-Liste an**, denn nur so gehen Sie sicher, dass Sie alle Ihre Stimmen vergeben.

**Einzelne Kandidaten wählen: So geht's!**

Sie können für den Gemeinderat zusätzlich bis zu 28 Einzelstimmen auf die **CDU-Kandidatinnen und Kandidaten** verteilen. Dabei können Sie einer Person bis zu drei Stimmen geben.

Für Sie im Europa-Parlament

Liebe Mitbürgerinnen, liebe Mitbürger,

ich setze mich ein für eine Politik, die Weinbau, Landwirtschaft, Wirtschaft, Energie und Klima zusammen denkt und gute Rahmenbedingungen für unsere Betriebe schafft. **Wir brauchen Europa und Europa braucht uns, wenn wir weiter in Frieden und Sicherheit leben wollen.** Unser geeintes Europa wird von außen und von innen bedroht. Das Erstarken extremistischer, antiliberaler Kräfte bedroht das ideelle Fundament des europäischen Projekts und der freiheitlichen Demokratie. **Die kommende Europawahl ist deshalb wegweisend.**

Diese Herausforderungen verlangen unseren vollen Einsatz für Europa. Ich bin überzeugt, die **Europäische Union** kann besser werden, wenn sie sich auf die zentralen gemeinsamen Aufgaben konzentriert. Ihre Stimme am 9. Juni für die **CDU** zählt, ich zähle auf Sie!

Herzlichst Ihre **CHRISTINE SCHNEIDER, MdEP**



**Christine Schneider**

Für Sie als Spitzenkandidat in den Bezirkstag Pfalz



**Hans-Ulrich Ihlenfeld**

Liebe Pfälzerinnen, liebe Pfälzer,

gäbe es den Bezirksverband Pfalz nicht, man müsste ihn erfinden. Als Träger von zahlreichen, wichtigen Institutionen oder gemeinsam mit weiteren Partnern kümmert er sich um Bildung, Kultur, Handwerk, Landwirtschaft, Gesundheit, Energie und Klimaschutz. Dahinter stehen über 5000 Arbeitsplätze und eine milliardenschwere Wertschöpfung für die Pfalz. Kein Kreis, keine Stadt kann das heute noch allein in ähnlicher Weise leisten. Denken wir nur an die segensreiche Arbeit des **Pfalz Instituts für Hören und Kommunikation in Frankenthal**, an das **Pfalz Klinikum in Klingenstein** oder an das **Hambacher Schloss**, die Wiege unserer Demokratie.

Schon seit über 200 Jahren haben wir mit dem **Bezirkstag Pfalz ein eigenes Parlament**. Die **CDU** hat dabei die Arbeit des Bezirksverbands schon lange maßgeblich mitbestimmt. Zuletzt hat **Theo Wieder** die Region 20 Jahre erfolgreich geführt. An diese gute Tradition möchte ich gern anknüpfen und bitte deshalb um Ihre Stimme für die **CDU**.

Herzlich grüßt Sie **Landrat HANS-ULRICH IHLENFELD, Bad Dürkheim**

Für Sie als Spitzenkandidat in den Kreistag

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger unseres schönen Rhein-Pfalz-Kreises,

die **CDU** setzt sich seit jeher für die Interessen unserer Region und ihrer Einwohner ein. Mit einer klaren Vision und praktischen Lösungen wollen wir sicherstellen, dass unser Kreis weiterhin aufblüht und unsere Gemeinschaft gestärkt wird. Als Spitzenkandidat der **CDU** im Rhein-Pfalz-Kreis stehe ich u.a. für eine zukunftsorientierte Schulpolitik, eine verlässliche und günstige Abfallentsorgung sowie einen zuverlässigen ÖPNV und eine stabile Verkehrsinfrastruktur.

Ihr **VOLKER KNÖRR, Kreisbeigeordneter, Waldsee**



**Volker Knörr**